

## RSF révèle son Classement mondial de la liberté de la presse 2022

Reporters sans frontières, 03.05.2022 Classement mondial de la liberté de la presse 2022 : La nouvelle ère de la polarisation La 20e édition du Classement mondial de la liberté de la presse établi par RSF révèle une double polarisation, amplifiée par le chaos informationnel : polarisation des médias entraînant des fractures à l'intérieur des pays et polarisation entre les États sur le plan international.

Le Classement mondial de la liberté de la presse, qui évalue les conditions d'exercice du journalisme dans 180 pays et territoires, démontre en 2022 les effets désastreux du chaos informationnel (un espace numérique globalisé et connecté qui favorise les fausses informations et la propagande). Dans les sociétés démocratiques, le développement de médias d'opinion sur le modèle de Fox News et la banalisation des circuits de désinformation, amplifiée par le fonctionnement des réseaux sociaux, provoquent un accroissement des clivages. Sur le plan international, l'asymétrie entre, d'une part, les sociétés ouvertes et, d'autre part, les régimes despotiques qui contrôlent leurs médias et leurs plateformes tout menant des guerres de propagande, affaiblit les démocraties. Aux deux niveaux, cette double polarisation est un facteur d'intensification des tensions. Lire l'intégralité du Classement mondial de la liberté de la presse

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});